
＜わんパト隊長からの一言＞

2014年最初の会報です。今年の冬は寒かったですね。２月の大雪は大変でした。寒さの苦手なわんこ

もいると思いますが、隊長犬のホッピーは、喜んで雪に飛び込んで、雪だるまになって遊びました。

春はもうすぐそこまで来ているという感じがします。東京の桜の開花予想は、３月下旬～月末だそうです。

桜丘地区はその名の通り、桜の名所がたくさんありますので、わんこたちと一緒にお花見ウォーキング

を楽しみたい物です。特に千歳通り、桜丘小・中学校、笹原小、農大の周辺や烏山川緑道は素晴らしい

ですよ。目的地を決めずに歩いていても、どこでも桜を楽しめると思います。また、四月は、狂犬病の

予防接種の月です。わんこの健康を大切にするとともに、飼い主の義務をしっかり果たして行きましょう。

☆　今回の「我が家の愛犬」の投稿原稿はＭ．ＫＵＭＡＧＡＩさんから投稿して戴きました。ご期待ください。

★各警察署からのお知らせ

平成26年１月～2月度迄の累計犯罪件数 

地区 自転車盗 車上狙い 空き巣 引ったくり 粗暴犯
桜丘 一丁目 4 0 0 0 0
桜丘 二丁目 8 0 0 0 0
桜丘 三丁目 2 1 0 0 0
桜丘 四丁目 1 0 0 0 0
桜丘 五丁目 4 0 0 0 1
船橋 一丁目 21 1 0 0 1
船橋 七丁目 2 0 0 0 0
経堂 一丁目 10 0 0 0 0
経堂 四丁目 1 0 0 0 0
経堂 五丁目 4 0 0 0 0
上用賀 四丁目 0 0 0 0 0
砧　 二丁目 4 0 0 0 0
桜 一丁目 0 0 0 0 0
桜 二丁目 2 0 0 0 0
弦巻 四丁目 0 0 0 0 0

＜お知らせ＞
　　　
　　　 　恒例の古着・古布の回収を実施致します。

　　　期日は５月１１日（日）
　　　午前九時～１１時
　　　回収場所は例年の通り、宇山神社、笹原小学校、桜丘小学校です。　
　　　　小雨の場合は決行、雨天の場合は次週の日曜日１８日になります。　
　　　　詳細については、区報、掲示板、回覧板等で回収日が間近になりましたらお知らせ致します。
　　　　ご協力の程、宜しくお願い致します。
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BANDANA NO.147 

コンニチワン！ ボーダーコリーの ユバ（♀）です。 

45年ぶりの「記録的大雪」と「ｿﾁオリンピック」で湧い 

た 2 月でしたが皆さんのﾜﾝちゃんはお元気ですか？ 

★ 

ユバは以前 2010.8.29 第 37 号で紹介していただきま 

したが翌年、船橋7丁目（希望ヶ丘公園近く）に転居し 

ました。こちらにきて早 3 年が経ちました。 

この一帯は桜丘とは風景が違って中層の企業系の社 

宅や団地・ﾏﾝｼｮﾝが立ち並び道路巾も広いので区の 

広域避難場所に指定されている地域です。 

★ 

転居後も久保田様の厚いご温情により「わんパト桜 

丘便り」をずっと送付頂き、感謝に絶えません。この 

場をお借りして御礼申し上げます。それで今回は御礼 

も兼ねて投稿させて頂くことにしました。 

1 歳半の時、保護犬寸前だった子を受け入れること 

になり、今年1月で5歳になったユバですが 少しずつ 

落ち着いてきて、うちのﾜﾝｺらしくなってきました。 

が、僕の外出中に脱走事件を起こしたり、鳥を追いか 

けたり好奇心豊富なボーダーらしさは変わりません。 

★ 

散歩は、朝は近所の希望ヶ丘公園、夕方は環八の 

歩道橋先の芦花公園が基本ｺｰｽです。 

ワンコにとっては公園至近で恵まれていますね。 

また月に数回は 城山通りから「農大通～経堂駅～ 

すずらん通り」 を抜けて帰るというｵﾌﾟｼｮﾝｺｰｽを歩 

きます。 しかし、一応ﾎﾞｰﾀﾞｰですからそれでは物足 

りない・・・自転車で走るとかﾃﾞｨｽｸ競技にでもはまっ 

てくれないと運動不足とｽﾄﾚｽｱｯﾌﾟになるようです。 

と、思いながらも昨年の夏は暑くてつい運動不足がち 

になっていたら、体重が増えてしまい医師から警告を 

受けてしまいました。 

それで最近週末は僕のﾀﾞｲｴｯﾄも兼ねて青梅方面にト 

レッキング（山歩き）に出かけています。 1 時間くら 

いのドライブと 2 時間くらいのトレッキングは山道で 

の足裏の感触や雑木林を抜ける風や翌日の心地よい 

筋肉痛とかとてもいいですよ。またユバはドライブ好 

きで車酔いとは無縁なので何処へでも連れていけま 

す。昨年暮れには プチ目標だった高尾山登頂に成 

功しました！ もちろんワンコはケーブルカーには乗 

れないし、元々本格挑戦のつもりですから沢沿いの登 

山コースですよ。最後の階段では救助犬ユバがぐい 

ぐい引っ張ってくれて登頂に成功。 

ﾄﾚｯｷﾝｸﾞにはまり数ヶ月、僕のﾀﾞｲｴｯﾄは成功しました 

がさて、ﾕﾊﾞの方はどうなんでしょうか。 

そうそう、ずっと忘れていましたがﾕﾊﾞが 2 年前に 

他所のﾜﾝｺを助けた事がありました。 

友人からの至急相談を受け 緊急手術が必要なワン 

ちゃんに 100ｃｃの血液を提供し、ﾄﾞﾅｰﾄﾞｯｸﾞ登録をし 

たことです。輸血の最中、「君は保護犬寸前だった忘 

れられない過去を持っているようだけどこうして生き 

ていられることで他のﾜﾝちゃんを助けることができる 

かもしれない。これからは誇りを持って皆の役に立つ 

犬になろう」と話しかけていました。その間、ﾕﾊﾞはﾞ眼 

を閉じてじっと聞いているようでした。 

★ 

そんな君には遅くなったけど「金ﾒﾀﾞﾙ」を授与した 

いと思います。「ｿﾁのﾒﾀﾞﾙ」ではありません。 

「ｳﾁの金ﾒﾀﾞﾙ」ですよ。 

本物のﾒﾀﾞﾙが欲しかったら、そろそろﾌﾘｽﾋﾞｰを始め 

て「ﾚｼﾞｪﾝﾄﾞ」と呼ばれるような「ディスクﾄﾞｯｸﾞ」にな 

ってください！ 

★ 

乱文のほど、ご容赦願います。(2014.02.22 M.KUMAGAI）


	wanpato-54-1
	wanpato54

